
選ばれるまちを目指して

本
市
が
暮
ら
し
た
い
ま
ち
、

魅
力
的
な
旅
先
、
更
に
は

企
業
な
ど
の
事
業
活
動
の
場
と
し

て
、
さ
ま
ざ
ま
な
主
体
か
ら
「
選

ば
れ
る
ま
ち
」
と
な
る
た
め
の
具

体
策
を
、
今
後
、
ど
の
よ
う
に
打

ち
出
し
て
い
く
の
か
。

本
市
は
、
総
合
６
次
産
業

都
市
の
推
進
を
は
じ
め
、

社
会
資
本
の
整
備
や
防
災
教
育
の

充
実
、
更
に
は
四
国
地
方
に
お
い

て
地
域
経
済
を
牽
引
し
、
防
災
や

物
流
、
産
学
官
連
携
の
拠
点
と
い

っ
た
新
た
な
役
割
を
担
い
う
る
ま

ち
と
し
て
存
在
感
を
高
め
て
お
り
、

都
市
間
競
争
に
お
け
る
優
位
性
を

確
保
し
て
い
る
も
の
と
考
え
て
い

る
。

　

平
成
28
年
度
か
ら
は
、
地
方
創

生
の
推
進
に
向
け
、
地
域
の
仕
事

づ
く
り
に
重
点
的
に
取
り
組
む
と

と
も
に
、
子
育
て
や
教
育
環
境
の

充
実
、
生
活
環
境
の
改
善
な
ど
の

取
組
を
進
め
る
こ
と
で
、
暮
ら
し

や
す
さ
の
向
上
を
図
り
、
生
活
圏

と
し
て
の
本
市
の
魅
力
を
内
外
に

発
信
し
て
い
き
た
い
。

　

今
後
も
、
さ
ま
ざ
ま
な
施
策
に

創
意
工
夫
を
持
っ
て
取
り
組
む
こ

と
に
よ
り
、
企
業
活
動
を
展
開
す

る
に
ふ
さ
わ
し
い
地
域
と
し
て
選

ば
れ
続
け
、
あ
ら
ゆ
る
人
々
か
ら
、

「
住
ん
で
み
た
い
」「
住
み
続
け

た
い
」
と
思
わ
れ
、
選
ん
で
い
た

だ
け
る
最
上
の
ま
ち
を
目
指
し
た

い
。
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会派等 質 問 者 質　　問　　項　　目 会派等 質 問 者 質　　問　　項　　目

代表質問・議案質疑・一般質問発言通告
　３月定例会では、２月 29 日及び３月２日から３月４日までの４日間、６会派の代表者が代表質
問を、議員 13 名が議案質疑と一般質問を行いました。発言の要旨は、会派別に項目を整理し、４
ページから９ページにかけて掲載しています。

「
選
ば
れ
る
ま
ち
」
と

　
　

な
る
た
め
の
取
組
は
？

代 

表 

質 

問

答
自
民
ク
ラ
ブ

自
民
ク
ラ
ブ

莖 田 元 近 代表 １　平成28年度施政方針及び当初予算について

伊 藤 孝 司 一般
１　フィールド大学構想の方向性について

２　債権管理の適正化に向けた取組について

坪 井 　 剛
質疑

１　法規管理費の内容と費用対効果について
２　エネルギーフォーラム開催事業について
３　東予ものづくり三市連携推進協議会につい

て
４　地域公共交通活性化対策事業について
５　物産販売推進事業について

一般 １　産業都市づくりについて

髙 橋 　 保 一般 １　多子世帯・ひとり親世帯への支援について

新
政
ク
ラ
ブ

武  田     功 代表

１　平成28年度予算編成の基本的姿勢について
２　ＣＬＴ（直交集成板）による林業の６次産

業化の取組について
３　えひめ国体・えひめ大会開催に向けた取組

について

越  智  俊  幸 一般 １　消防・救急救助体制について

一  色  伸  昭 一般
１　高齢者介護における2025年問題に対応でき

る地域包括ケアシステムの構築に向けた取組
について

藤  井  武  彦 一般
１　全国体力・運動能力、運動習慣等調査につ

いて
２　小中学校ＩＣＴ教育推進事業について

公
明
党
西
条
市
議
団

黒 河 紘一郎 代表

１　市長の施政方針について
２　市の経済、景気、雇用対策について
３　がん対策の更なる取組について
４　防災対策について

越  智  絹  惠 一般
１　祖父母世代の孫育て応援について
２　子どもの学習支援等について
３　小・中学生の教育環境向上について

リ
ベ
ラ
ル

西　
　

条

越 智 啓 郎 代表 １　平成28年度施政方針及び当初予算について

御 荘 秀 樹 質疑
１　管渠整備事業について
２　西条市特別会計条例等の一部を改正する条

例について

西
条
市
民

ク 

ラ 

ブ

岡 村 重 治 代表 １　平成28年度施政方針及び当初予算について

佐 伯 利 彦 質疑
１　「千の風になったあなたへ贈る手紙」募集事

業について
２　偉人顕彰事業について

青
風
会

井 上 浩 二 代表 １　平成28年度施政方針及び当初予算について

臼 坂    均 一般
１　庁内の組織体制の整備について
２　ひきこもり、ニートに対する支援について

会
派
に
属
さ
な
い
議
員

青 野 貴 司 一般

１　５野党共同提出の「平和安全法制整備廃止
法案」及び「国際平和支援法廃止法案」につ
いて

２　農事法人「たいよう農園」が取得した国有
農地の油分の撤去について

３　伊方原発の再稼働について

本 藤 重 一

質疑
１　協働のまちづくり推進事業について
２　空家等対策事業について
３　西条市空家等対策審議会条例について

一般

１　生活困窮者自立支援法について
２　就学援助制度について
３　高齢者活用・現役世代雇用サポート事業に

ついて

髙 橋 章 哲
質疑 １　庁舎本館の修繕計画について

一般 １　市民生活課窓口での市民サービスの向上策
について


